

INONDATION DE JANVIER 1993



Extraits des journaux

OUEST FRANCE

Les dernières crues ont été dévastatrices

Gros dégâts sur le canal

Les tempêtes qui ont causé de lourds dégâts sur le réseau EDF étaient accompagnées de pluies abondantes. Cette fois, c'est le canal de Nantes à Brest qui a souffert.

Les dernières crues du canal de Nantes à Brest ont provoqué d'énormes dégâts : chemins de halage emportés, affaissement des berges, envasements des sas d'écluses... Les services de l'Équipement de la subdivision de Châteauneuf, chargés de la gestion de cette voie pour le compte du SMATAH (Syndicat mixte d'aménagement touristique de l'Aulne et de l'Hyères), estiment à plus d'un million de francs le montant des destructions.



Les services de l'Équipement ont constaté l'étendue des dégâts.

Ouest France du 25/01/1993

LE TÉLÉGRAMME

Caves inondées à Carhaix

Dès lundi soir à Carhaix, la route de Moulin-Meur, longeant l'Hyères était devenue impraticable. Hier matin, elle était barrée à la circulation. Les prairies environnantes étaient inondées.

Les pompiers n'ont pas connu de relâche depuis deux jours. Hier et lundi, ils ont été appelés une quinzaine de fois pour des caves inondées, sur les secteurs de Carhaix, Tréffrin et Poultaouen.

Sur le canal, une légère baisse du niveau a été enregistrée tôt hier matin avant une remontée vers 10 h.

Le Télégramme du 13/01/1993